

DIPLOMATURA INTERNACIONAL EN COMUNICACIÓN Y DEFENSA NACIONAL AÑO 2021



Alumno: Jorge Gonzalo Fernández Blanco

DNI: 40149255

Comisión 4

Provincia de Salta

Edad: 24

Título: Ciberdefensa, retos y desafíos en el siglo XXI

El ciberespacio, con su naturaleza abstracta e invisible, es el nuevo frente de guerra del siglo XXI, y representa el desafío más importante para nuestra nación en la actualidad.

Objetivo general: analizar y discutir el rol de la ciberdefensa y su importancia para la defensa nacional en el presente inmediato.

Objetivo específicos: Profundizar los conceptos más importantes de la ciberdefensa y comunicar su importancia estratégica para nuestro país.

Informe preliminar: se consultaron diferentes fuentes periodísticas entre ellas, artículos oficiales del ministerio de defensa, artículos académicos de difusión y de investigación, así como también bibliografía complementaria. *Detalles en el anexo 2*

El presente trabajo de comunicación analiza en profundidad la cuestión de la ciberdefensa en nuestro país y su importancia para los ejércitos modernos en todo el mundo, desde el punto de vista estratégico hasta la opinión y trabajos de investigación de diferentes expertos en el tema.

La evolución de las tecnologías de la información y las comunicaciones ha provocado un cambio de paradigmas que exige la adopción de procedimientos especializados para neutralizar y controlar las amenazas cibernéticas. La ciberdefensa, además de prevenir los ataques, les da respuesta con el fin de salvaguardar la seguridad.

El concepto de ciberseguridad es complementario al de ciberdefensa y materializa la defensa nacional digital. Pero el desarrollo de conceptos como el ciberterrorismo o el cibercrimen, cada vez más presentes en nuestra sociedad, hacen fundamental la existencia de mecanismos exclusivos de ciberdefensa.

En nuestro país, la Subsecretaría de Ciberdefensa del Ministerio de Defensa y el Comando Conjunto de Ciberdefensa del Estado Mayor Conjunto de las Fuerzas Armadas son los organismos que se encargan de dar respuesta ante amenazas o agresiones que puedan afectar a la defensa nacional.

_El siguiente informe y pieza comunicacional será dirigido a un público general, ya que tendrá como fin comunicar y difundir todos los aspectos referidos a la ciberdefensa, como una herramienta de la defensa nacional y su impacto en la actualidad.

i. Estrategia multimedia o transmedia elegida para difundir el trabajo. Breve descripción y fundamentación:

MEDIOS DE COBERTURA: Plataformas digitales, nota periodística en diarios

digitales y medios gráficos (cubrir con datos relevantes y detallar la situación general de nuestro país)

_ Video explicativo: realizar en base a la nota escrita por un medio digital, un video explicativo de no más de 2 minutos, detallando la importancia de la ciberdefensa para nuestro país y sus implicancias a nivel regional e internacional como una política integral en la defensa nacional, el video puede ser subido a diferentes plataformas como YouTube, Facebook, Instagram, vimeo etc.

HERRAMIENTAS A USAR:

PAGINA WEB: http://www.diarioimpactosalta.com.ar/index

YOUTUBE, FACEBOOK, INSTAGRAM, VIMEO

La narrativa transmedia representa una estrategia ideal para generar en la comunidad más visibilización y un sentido de pertenencia a nuestro tema que queremos informar. Debido a que las redes sociales son uno de los tantos formatos y medios donde se utiliza esta manera de contar historias, esto abre la puerta a la posibilidad de dar a conocer los aspectos más importantes de la ciberdefensa y sus implicancias en la vida de todos los ciudadanos en conjunto con los intereses de la nación.